

**Antwort auf die gemeinsame Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen, Die Linke. und der SPD (Drucksachen-Nr. 4523/2020-2025) für die Sitzung der Bezirksvertretung Schildesche am 01.09.2022**

**Thema:**

Angebote der Jugendarbeit am Bültmannshof

**Frage:**

Wie kann in Zukunft sichergestellt werden, dass Kinder und Jugendliche aus dem Bereich Bültmannshof mit Freizeitangeboten versorgt werden, z. B. über die „Mobile Arbeit“?

**Antwort:**

Das HoT Wellensiek in Trägerschaft des „Trägervereins der evangelischen offenen und mobilen Arbeit mit Kindern und Jugendlichen e.V.“ ist die nächstgelegene Einrichtung mit Angeboten der offenen Kinder- und Jugendarbeit.

Da diese Einrichtung nur ca. 1 Km Luftlinie vom Bültmannshof entfernt liegt, können Kinder und Jugendliche aus diesem Sozialraum die Angebote gut erreichen. Ein Shuttleservice ist somit aus fachlicher Sicht entbehrlich.

Zusätzlich kann über ein mobiles Angebot nachgedacht werden. Allerdings müssen dafür die Zielgruppe und der Ort eventueller informeller Treffen evaluiert und bestimmt werden, um ein zielgerichtetes, bedarfsgerechtes Angebot installieren zu können. Der Träger und das Jugendamt sind diesbezüglich über Hinweise aus der Politik ansprechbar und dankbar. Angeregt wird ein zeitnaher Termin zwischen Politik, Träger und Jugendamt.



Ingo Nürnberger  
Erster Beigeordneter